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警戒与劝勉警戒与劝勉
犹大书 12 16

12 这样的人在你们的爱席上与你们同吃的时候，正是礁石。

犹大书：12~16

他们作牧人，只知喂养自己，无所惧怕；

是没有雨的云彩，被风飘荡；

是秋天没有果子的树 死而又死 连根被拔出来是秋天没有果子的树，死而又死，连根被拔出来；

13是海里的狂浪，涌出自己可耻的沫子来；

是流荡的星，有墨黑的幽暗为他们永远存留。

14亚当的七世孙以诺，曾预言这些人说：「看哪，主带着他的千万圣者降临，

15要在众人身上行审判，证实那一切不敬虔的人所妄行一切不敬虔的事，

又证实不敬虔之罪人所说顶撞他的刚愎话又证实不敬虔之罪人所说顶撞他的刚愎话。」

16这些人是私下议论，常发怨言的，随从自己的情欲而行，

口中说夸大的话，为得便宜谄媚人。
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犹大书 17 25

17 亲爱的弟兄啊，你们要记念我们主耶稣基督之使徒从前所说的话。

18他们曾对你们说过 末世必有好讥诮的人随从自己不敬虔的私欲而行

犹大书：17~25

18 他们曾对你们说过，末世必有好讥诮的人随从自己不敬虔的私欲而行。

19这就是那些引人结党、属乎血气、没有圣灵的人。

20亲爱的弟兄啊，你们却要在至圣的真道上造就自己，在圣灵里祷告，

21保守自己常在 神的爱中，仰望我们主耶稣基督的怜悯，直到永生。

22有些人存疑心，你们要怜悯他们；

23有些人你们要从火中抢出来，搭救他们；

有些人你们要存惧怕的心怜悯他们，连那被情欲沾染的衣服也当厌恶。

24那能保守你们不失脚、叫你们无瑕无疵、24那能保守你们不失脚、叫你们无瑕无疵、

欢欢喜喜站在他荣耀之前的我们的救主─独一的 神，

25愿荣耀、威严、能力、权柄，因我们的主耶稣基督归与他，
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从万古以前并现今，直到永永远远。阿们！

接下来要跟大家谈一下有关是「背道者」是怎么样的人？
1 12a 这样的人在你们的爱席上与你们同吃的时候 正是礁石1. 12a 这样的人在你们的爱席上与你们同吃的时候，正是礁石。

这礁石都是隐藏在水面下的，这叫做暗礁，
如果今天跟前面那些好名、好利、好色的人在一起同工的时候，

你就不知道这个礁石会带给你多大的伤害。所以这里告诉假教师、

传假的神的信息、让人以为是的这群人，好像在暗中或者

藏在水底下的暗礁 带给众人的一定是意想不到的伤害藏在水底下的暗礁，带给众人的一定是意想不到的伤害，

一艘再大的船只要碰到暗礁，通常它的结局我想大家都很清楚的。

2 12b 他们作牧人，只知喂养自己，无所惧怕。说他们是「恶的牧人」。2. 12b 他们作牧人，只知喂养自己，无所惧怕。说他们是「恶的牧人」。
耶稣经常讲好牧人是肥了羊群，瘦了自己的人；

好牧羊人是可以豺狼来的时候，牺牲自己，保全羊群生命的人。
这群恶的牧人只知道喂养自己，只知道图利自己，他无所惧怕为所欲为。

今天我们看很多的人在教会里面是不怕神的，与这群假教师同流一样的人，
然后带弟兄姐妹伤害的时候 他都不以为难过
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然后带弟兄姐妹伤害的时候，他都不以为难过，

然后让弟兄姐妹走到危机的环境里面。



3. 12b 是没有雨的云彩，被风飘荡。

表示它是没有实质的果效 云彩被风吹的时候就飘来飘去表示它是没有实质的果效，云彩被风吹的时候就飘来飘去，
没有定向，然后被异教之风飘来飘去，或者是被风吹的时候是东飘西荡的。

这一群的假教师或者所谓的假传道人，他们带给人的应该有的云彩，

可以带下那个雨量的也好，带下遮荫的也好，

可是这群云彩只有虚有其表，自己都没有一个定向定位，

有任何风吹草动 他第 个飘得比别人快有任何风吹草动，他第一个飘得比别人快，

这就是所谓的假教师是犹大形容这群人的第三个形容词

4 12b 是秋天没有果子的树，死而又死，连根被拔出来。4. 12b 是秋天没有果子的树，死而又死，连根被拔出来。

秋天在犹太人来说常常是必须秋收冬藏的时候，是很重要收割的起点。
但是没有想到这里的所有看到的都没有机会可以收割果子的树木，

换句话说，他在这个位置上但是他却没有任何的果效实现，

所以等于是白占地土，浪费光阴，等于他是吸收了所有的养分，

吸收了所有的好 却结不出好的果子和子粒来
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吸收了所有的好，却结不出好的果子和子粒来。

这个就是假教师带给教会的伤害。

教会非常重要的一个使命是「教导」。
初代教会会蒸蒸日上地往前发展 她有几个非常重要的功能：初代教会会蒸蒸日上地往前发展，她有几个非常重要的功能：

有敬拜、有教导、有宣教、有服事、有团契。

他们在家庭里面擘饼的时候，都要读使徒和先知的话，
他们在家庭受栽培造就，造就完了以后就出去宣教，

在家庭里面彼此更深地相爱，就一起同心配搭服事神。
所以初代教会能够这么快地往下发展 这是假教师们是摧毁不了的所以初代教会能够这么快地往下发展，这是假教师们是摧毁不了的。

因为这个功能性这么稳定，所以教会很容易地分辨假教师所传的是正确与否。

感谢神！初代教会给我们看到的好处帮助，
请记得她是有果子的，她是有果效的。

耶稣曾经对一个无花果树说的，本来它应该有果子的，
但是它白占地土，第二天就整个枯萎了。

在教会里面假教师经常占了位子，所说的却不是神的话，

结果带给教会很大的伤害 很可惜地教会却不知之
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结果带给教会很大的伤害，很可惜地教会却不知之，

却没有办法去衡量，甚至于审断这些过程。

5. 13a 是海里的狂浪，涌出自己可耻的沫子来。

赛五十四我们在海里面会涌出一些污秽的沫子来赛五十四我们在海里面会涌出 些污秽的沫子来，
带给人的是一个罪恶的，一个不好的味道。

但是给人以为它是对的、是好的，
所以犹大批判这群假教师们，他们好像是海里的狂浪，

感觉上他膨风膨风的、是好像很有威力的，

可是他涌出来的都是让人羞耻的可是他涌出来的都是让人羞耻的。

我想在这里再提醒，在圣经里面所有服事的人，
在服事的中间，如果他给人看到有羞耻的时候，在服事的中间，如果他给人看到有羞耻的时候，

我们的主会对付他的、也不会让他的服事会存在的。
所以今天当我说：「我是有主的呼召。」

我也要衡量在他的讲道，在他的生命见证里面，

他有没有一些是可耻、是羞辱主名的。

请记得犹大在的时候 纪元后七八十年的这个作品 离开我们现在也两千年了
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请记得犹大在的时候，纪元后七八十年的这个作品，离开我们现在也两千年了，
这两千年的结果状况，这些例子是层出不穷的。

6. 13b 是流荡的星，有墨黑的幽暗为他们永远存留。

请问当你看到流星的时候你觉得是？有人就许愿了，有人觉得很好，请问当你看到流星的时候你觉得是？有人就许愿了，有人觉得很好，
不要忘了这流星一下去以后就没有了，因为它是不在位子上，它被淘汰了。

流荡的星就是表达它在黑暗里面，没有固定的轨道，最后就被丢弃、被消失了，

这群的假教师好像流星一样，一闪即逝一下子就没有了，

可是他影响教会却让我们非常痛心疾首，短暂的一刻带给教会莫大的损伤。

当犹大用这六样事情形容假教师的时候 事实上都是告诉我们当犹大用这六样事情形容假教师的时候，事实上都是告诉我们
这群人留在教会只有破坏、只有伤害、没有贡献，可是因为他有这些表现，

大家以为都是了不起的，都以为他们是有这种特质的，有些特殊的地位等等，大家以为都是了不起的，都以为他们是有这种特质的，有些特殊的地位等等，
但是只要经过仔细地察验，我们就可以很快地知道

这群人带给教会的是祸患却不是祝福。

我经常告诉弟兄姐妹，教会在往前走、兴旺的时候，经常会让魔鬼破坏的，

常常就有一群人想要标新立异，想要自以为是，想要把自己扬名立万也好，

想要巩固自己的权力地位 所以就无所不用其极地然后为了要表现自己
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想要巩固自己的权力地位，所以就无所不用其极地然后为了要表现自己，

魔鬼正好就利用这样的人就成为教会的败笔、成为教会的祸患。



17以后，他要我们谨记三件事情…
一 17a 你们要记念我们主耶稣基督之使徒从前所说的话、17a 你们要记念我们主耶稣基督之使徒从前所说的话。

教会的增长如果没有植基在神的话上面、没有神的话作根基的话，

这个增长是虚的，这个增长是不能存太久的

任何一样东西的基本功也好、神的话的基础也好，

没有好好扎实地把它栽培出来，上面建造的都是空的

传道人不可以偷懒的 传道人必须下功夫传道人不可以偷懒的，传道人必须下功夫
好好地教育羊群、塑造羊群，使他们都能成熟茁壮，

包括爱心的接待、包括智慧上的教育、包括生活上的历练、包括爱 的接待、包括智慧上的教育、包括生活上的历练、

包括他要面对的一切考验的时候，

陪伴他们信心的历程使他们成长茁壮，

都是牧羊人不可或缺的责任和使命。

犹大提醒要谨记使徒们的话，这些话带给我们的
就是要按照神的原则 按照神的思想 按照神的看法行事为人
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就是要按照神的原则、按照神的思想、按照神的看法行事为人，
让神从我们生活里面得到祂的荣耀。

二、 21a 保守自己常在神的爱中。
一个跟随神的人 他凭着信心跟随主这是重要的个跟随神的人，他凭着信心跟随主这是重要的，

他行出来见证他有信心的就是在爱里面。
所以犹大很清楚提我们要常常在神的爱里，

我们要爱神，然后从神的里面遵行祂的旨意以后，讨神的喜悦。

请你注意到神的话是要用刚强壮胆的态度去谨守遵行的，
当我们懂得把神的话谨守遵行的时候 我们才可以后面谈顺利跟亨通当我们懂得把神的话谨守遵行的时候，我们才可以后面谈顺利跟亨通。

犹大非常清楚了解我们要遵守主的话，要常常记得要学习，

另外要用爱把它实践出来，从爱的里面实践的时候另外要用爱把它实践出来，从爱的里面实践的时候

那个就是知行合一了，是生活跟信仰一致了。

很多的人生活是生活、信仰是信仰，这两个是彼此不相干的时候，
这不是犹大的教导，圣经的教训很清楚地是要我们言行一致的，

是我们的言语行为让众人看到我们是主的门徒的。
这一切都是主一再地一再地提醒我们的 所以在主的里面
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这一切都是主一再地一再地提醒我们的，所以在主的里面，

常在主的爱里面，然后让神的话透过我们的爱遵行及实践出来。

三、要扶助软弱的信徒。
在教会里面百分之百都是刚强的人吗？我想大家都会摇头的，在教会里面百分之百都是刚强的人吗？我想大家都会摇头的，

可是有没有可能有一些信徒是像闲杂人等，

他忘掉他也要去爱别人，这才叫做彼此相爱的。

所谓的爱是利人的，不是先利己的，所谓的爱都是使别人得益处的，
那放在我们眼前，最值得你要照顾帮助的是谁呢？

在教会里面爱永远是团契 整个教会不可缺少的法则在教会里面爱永远是团契，整个教会不可缺少的法则。
所以爱要怎么做得美好？我常常告诉弟兄姐妹用「耶和华以勒」的方式。

如果我爱一个人，我出手帮他忙，给对方感觉上如芒刺在背的时候，

这个爱要值得检讨；我爱一个人如果对他是有利可图，

或者有希望指望如何的时候，这个爱也值得检讨；

可是当我行出来的爱的时候 从来不指望这个人回报什么的时候可是当我行出来的爱的时候，从来不指望这个人回报什么的时候，
我觉得最好的方法用「耶和华以勒」的方式，包括奉献，

包括协助的时候让对方被得到帮助，可是却不知道是从谁而来，
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协助 ， 却 从谁 ，
让他学会感恩，我们也学会感恩。

所以扶助软弱的信徒就是今天在教会里面必不可少的。
我们宁可看到别人受饥寒吗 我想不会的我们宁可看到别人受饥寒吗？我想不会的，

弟兄姐妹都是我们的弟兄姐妹，你能不能从旁尽点心协助他？
可是扶助软弱的时候，切记你不能陷在他的软弱里面，可是扶助软弱的时候，切记你不能陷在他的软弱里面，

如果他的软弱是一些因罪恶造成的时候，

你更要小心免得你在他的罪上有分。

所以这些都是犹大给我们提醒的，
一些让我们怎么在末后的时代行事为人，，

然后成为教会的祝福，成为弟兄姐妹的帮助。
我常常告诉弟兄姐妹怎么知道你的所做的是讨神的喜悦的？

这三个标准不会忽略掉这三个标准不会忽略掉：

「神的荣耀」、「人得帮助」、「你得造就」，

愿神赐福大家在往后的岁月成为荣神益人的好仆人使女。蔡忠梅牧师
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愿神赐福大家在往后的岁月成为荣神益人的好仆人使女。


